

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA DE LA REUNIÓN DE TRABAJO DE LA COMISIÓN DE ESTUDIOS LEGISLATIVOS, CELEBRADA EL DÍA 30 DE OCTUBRE DEL AÑO 2023.

Presidente: Muy buenos días, compañera Diputada, Diputados. Solicito amablemente al Diputado **José Alberto Granados**, me ayude a pasar lista de asistencia a los integrantes de esta Comisión.

Secretario: Muy buenos días. Por instrucciones de la Presidencia se va a pasar lista de asistencia.

COMISIÓN DE ESTUDIOS LEGISLATIVOS

Diputado Isidro Jesús Vargas Fernández, presente.

Diputado Félix Fernando García Aguiar, justifica.

El de la voz, Diputado José Alberto Granados Fávila, presente.

Diputado José Braña Mojica, presente.

Diputado Humberto Armando Prieto Herrera, justifica.

Diputada Danya Silvia Arely Aguilar Orozco, presente.

Diputada Lidia Martínez López, se incorpora.

Secretario: Hay una asistencia de **4** integrantes de esta Comisión, por lo tanto, existe el quórum requerido para celebrar la presente reunión.

Presidente: Habida cuenta que existe el quórum requerido, declaro **abierta** la reunión del día de hoy, siendo las **once horas con cincuenta minutos**, de este día **30 de octubre del 2023**.

Presidente: Ahora bien, solicito a la secretaría tenga a bien dar lectura y poner a consideración de ustedes el Orden del Día.

Secretario: Con gusto. El Orden del Día es el siguiente: **I.** Lista de Asistencia; **II.** Declaración de quórum y apertura de la reunión de trabajo; **III.** Aprobación del Orden del Día; **IV.** Análisis, estudio y, en su caso, dictaminación del siguiente asunto: Iniciativa de Decreto mediante el cual se reforman la fracción XCIV y XCV, asimismo, se adiciona la fracción XCVI del artículo 11 de la Ley Sobre el Escudo y el Himno de Tamaulipas; **V.** Asuntos Generales; **VI.** Clausura de la Reunión de trabajo. Es cuanto, Diputado Presidente.

Presidente: Gracias. Una vez conocido el proyecto del Orden del Día, solicito a los integrantes emitan su voto en relación al mismo. ¿Votos a favor?

Presidente: Ha sido **aprobado** el orden del día por **unanimidad** de los presentes.

Presidente: Se integra a la reunión de trabajo la Diputada Lidia Martínez López.

Presidente: A continuación, procederemos con el análisis de la iniciativa que nos ocupa, la cual tiene por fin establecer en el Calendario Cívico del Estado, que en el último lunes de septiembre de cada año se considere el día para realizar honores, a fin de honrar la memoria y legado histórico de las y los tamaulipecos ilustres. Bajo ese sentido, le solicito al Diputado Secretario, pregunte si alguien desea participar y, en su caso, llevar el registro de las mismas.

Secretario: Con gusto, Presidente. Atendiendo a las instrucciones de la Presidencia, se consulta si alguien desea hacer uso la voz.

Diputado Isidro. ¿Alguien más?

Secretario: Se le concede el uso de la palabra al Diputado Isidro Jesús Vargas Fernández.

Diputado Isidro Jesús Vargas Fernández. Gracias. La iniciativa en estudio tiene por objeto reformar la Ley del Escudo y el Himno de Tamaulipas, a fin de establecer en el Calendario Cívico del Estado, el último lunes de septiembre de cada año, como día para realizar honores y con ello honrar la memoria y legado histórico de las y los tamaulipecos ilustres. Al respecto, se pretende adicionar una fracción, la XCVI al artículo 11° de la ley en estudio, estableciendo en el Calendario Cívico del Estado, que el último lunes de septiembre en la rotonda donde descansan los restos de las y los tamaulipecos ilustres, honren su memoria y legado histórico. Al respecto, encontramos que en la rotonda de los tamaulipecos ilustres se encuentran descansando los restos del General Pedro J. Méndez, del General Alberto Carrera Torres, así como de Guadalupe Mainero, también encontramos a la educadora Estefanía Núñez de Cázares, al militar Servando Canales, al político José Bernardo Gutiérrez de Lara, a la distinguida Amalia González Caballero y el médico Norberto Treviño Zapata, el teórico del agrarismo Marte R. Gómez y, finalmente, el poeta Juan Bautista Tijerina. Con ello queda constancia que en Tamaulipas ha habido destacados ciudadanos que han luchado por el gran heroico y alto valor cívico, para contribuir de manera decidida a transformar las condiciones de vida del entorno que les tocó vivir. Razón por la cual es preciso honrar su memoria y fortalecer su valor histórico, por lo que estimamos que con estas acciones legislativas como la que se pretende, se contribuye a fortalecer el legado histórico de las y los ilustres tamaulipecos. En tal virtud, tengo a bien solicitar a ustedes su voto para declararnos a favor de la propuesta.

Secretario: Diputado Presidente, es cuanto en relación a las participaciones registradas.

Presidente: Gracias. En ese sentido, me permito solicitar a ustedes su voto en relación a la propuesta efectuada por un servidor.

¿Votos a favor?

Presidente: La propuesta ha sido **aprobada** por **unanimidad** de los presentes. En ese sentido, se instruye a la Unidad de Servicios Parlamentarios para que realice el proyecto de dictamen con la consideración expuesta.

Presidente: Pasamos a **Asuntos Generales**. ¿Alguien desea participar?

Presidente: Agotado el objeto que dio motivo a la presente, me permito dar por **terminada** la misma, dándose por válidos los acuerdos, siendo las **once horas con cincuenta y cuatro minutos** del día **30 de octubre** del presente.